

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan temuan hasil penelitian dan analisis yang telah peneliti lakukan, maka kesimpulan yang dapat peneliti tarik dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bentuk komunikasi dakwah yang digunakan Husain dalam video di akun Tiktok miliknya adalah komunikasi dakwah *bil lisan* (komunikasi verbal melalui lisan), komunikasi dakwah *bil kitabah* (komunikasi verbal melalui tulisan), dan komunikasi dakwah *bil hal* (komunikasi nonverbal melalui perbuatan nyata atau teladan).
2. Efek komunikasi dakwah yang ada pada video Husain meliputi efek kognitif, afektif, dan juga behavioral.
3. Adapun fitur Tiktok yang dimanfaatkan Husain dalam videonya meliputi fitur filter, musik, *stitch*, dan *reply*.

B. Rekomendasi

Adapun rekomendasi atau saran yang dapat peneliti sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Untuk Husain selaku pemilik akun Tiktok @basyasman00, peneliti pribadi mengucapkan terimakasih atas konten-konten yang sangat bermanfaat, singkat, padat, dan tentunya mudah dipahami. Kedepannya semoga akun milik Husain bisa semakin berkembang, memotivasi dan membuka kesadaran di kalangan generasi muda pada khususnya. Sarannya, pergunakan dan manfaatkanlah media sosial yang ada dengan sebaik dan semaksimal mungkin untuk menyebarkan dakwah Islam. Berdakwahlah dengan baik dan lebih baik lagi. Lebih pekalah terhadap tren-tren anak muda di sekitar yang dikira bertentangan dengan syari'at, nasihati dan buka kesadaran mereka dengan cara yang bijak. Adapun saran terkait dengan hasil penelitian, diharapkan Husain kedepannya lebih kreatif lagi dalam menggunakan ketiga bentuk komunikasi dakwah yang ada, bukan hanya terfokus lewat lisan, Husain juga bisa berdakwah melalui tulisan-tulisan dan juga contoh keteladanan dalam kehidupan sehari-hari yang semoga dapat diambil baiknya oleh orang-orang yang membaca dan melihatnya.
2. Untuk pengguna media sosial, khususnya Tiktok, agar kiranya lebih bijak lagi dalam menggunakannya. Karena buruk baiknya sesuatu tergantung kepada si pemakainya. Tiktok bukan hanya sekedar aplikasi yang menyediakan hiburan, tetapi juga menyediakan berbagai konten bermanfaat seperti edukasi bahkan dakwah. Dan salah satu akun yang menyediakan konten dakwah

dengan penyampaian yang ringan dan mudah untuk dipahami oleh generasi muda adalah akun @basyasman00 milik Husain ini. Merupakan salah satu akun dakwah yang peneliti rekomendasikan karena ada banyak sekali konten dakwah yang relevan dengan situasi dan kondisi di masyarakat. Peneliti juga menyarankan kepada pengguna media sosial agar tidak hanya menjadi penikmat dan pencari informasi, tetapi manfaatkanlah juga untuk menyebarkan kebaikan dan informasi bermanfaat lainnya.

3. Untuk penelitian selanjutnya, khususnya yang juga meneliti akun Tiktok Husain ini, hendaknya lebih menggali permasalahan dan hal-hal menarik dari akun tersebut, entah itu dari sisi Husain sebagai *da'i* dari sisi pengguna Tiktok sebagai *mad'u* dalam dakwah Husain. Hal ini tentu saja penting agar kiranya penelitian selanjutnya dapat mengangkat objek penelitian yang sama namun dengan rumusan masalah yang berbeda.